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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和６年第１回定例会（第４号） 
 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 南海トラフ地震への対策について 

① 大規模地震に備え、市が取り組んでいる事業は。（ハード面・ソフト面） 

② 本市での人的、物的、建物損壊等の被害の想定は。 

③ 本市での災害がれきの長期間仮置き可能場所と最終処分場は。 

④ 地域防災訓練で「白いタオル運動」を実施した世帯は、何％か。 

  また、魅力ある地域防災訓練の実施に向け、市の見解は。 

⑤ 南海トラフ地震への防災体制等の取組は。 

２ マイナ保険証の導入について 

① 全国及び本市のマイナンバーカードの交付率は。 

② 国保被保険者のマイナ保険証手続き済の割合は。 

③ マイナ保険証に対応している本市の医療機関数と、その割合は。 

④ マイナ保険証のメリット・デメリットは。 

⑤ 資格確認書の運用は。 

⑥ マイナ保険証への移行に向け、本市の対応は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 学校におけるがん教育について 

① がん教育の実施状況と教育方法は。 

② がん教育を受けた生徒たちの反応は。 

③ 市教育委員会としての今後の方針は。 

２ 岩出マラソン大会について 

① コースごとの参加人数は。 

    ② 市民と市民以外、それぞれの参加人数は。 

    ③ コロナ禍以前の１５ｋｍコースが設定できなかった経緯は。 

    ④ 次年度に向けての課題は。 

   ３ 子育て世代の負担軽減を 

    ① 仕事と子育ての両立できる市職員の勤務環境は。 

    ② 男性職員の育児休暇取得に向けた取組と取得率は。 
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２番 梅田哲也 議員（創生岩出）       【一問一答方式】 

 

１ 送水管整備事業について 

① 事業を実施する目的は。 

また、事業の具体的な内容、規模、財源は。 

② 安全対策として漏水センサーを設置し重大事故の防止に努める具体的な運

用方法は。 

③ 各家庭へ水を送る配水管の老朽化対策は。その実施計画は。 

④ 境谷地区、押川地区は整備する送水管ルートから外れているが、問題はな

いのか。 

２ 中学校の技術担当教員の正規免許について 

① 市立中学校における技術担当教員の正規免許保有の割合は。 

② 正規免許の教員を増やす対策は。 

③ プログラミングを指導する教員のサポート体制は。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 県が推進している「地域見守り協力員」について 

① 本市の登録人数と目標人数は。 

② 市の推薦の要件は。 

２ 避難所運営について 

① 避難者自身で運営することになる避難所の資機材の使用方法など分かりや

すい説明書はあるのか。 

② 「トイレの問題」「プライバシーの確保」「暑さ寒さ対策」等の課題への本

市の対策は。 

③ 「性被害」「性暴力」防止の対策は。 

   ３ 投票しやすい環境づくりについて 

    ① 市における投票所の数は。 

    ② 移動式の期日前投票所の調査・研究の進捗は。 

 

 

 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 能登半島地震の課題・教訓から本市の防災対策見直しについて 

① 今回の震災で本市が見直した防災対策は。 

② 災害時の生活用水を確保するための本市の対策は。今回、断水時に活躍し

た井戸について、本市の市民や事業者が所有する井戸の数は。 

また、市が管理・所有する数は。 

③ 一番困るとされるトイレ問題に対して市の対策は。 

 

 

 

 

 

 



 3 / 3 

１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 学校給食無償化の実施を 

    ① 岩出市において学校給食無償化の実施を。 

    ② 和歌山県が学校給食無償化実施の自治体に支援策を打ち出したが、岩出市

として制度を活用して無償化に取り組むべきと考えるが市の見解は。 

    ③ 少子化対策、人口減少を食い止める上の施策としても子育て支援策の充実

が求められると考えるが、子育て支援策としての視点は。 

   ２ 教育環境の改善を 

    ① 電子黒板の導入について 

     （１）教育委員会の見解は。 

     （２）電子黒板の活用は生徒に対して視覚的に理解を深めやすく授業の活発

化が見込め、教員に対しても板書業務の効率化や負担軽減につながるな

ど多くのメリットがあるが、導入の考えは。 

     （３）ＧＩＧＡスクール構想の実現には欠かせない要素であり、文部科学省

も積極的に導入を推進しているが市の見解は。 

    ② 小中学校の体育館にエアコン設置を 

     （１）エアコン設置の考えは。 

     （２）東日本大震災、能登半島地震などにおいて避難場所の役割を果たす上

の教訓として、体育館にエアコンの必要性が求められているが今後の対

応は。 

   ３ 事故多発地点の改善と歩行者の視点から見た改善策の取組を 

    ① 岩出市における交通事故多発地点の箇所は。 

    ② 見通しが悪い交通量の多い交差点へ事故対応に通じるライブカメラの設置

を。安全確保のため県に対しても設置の要望を。 

     ・根来小学校からす橋東交差点 

     ・県道粉河加太線と新田広芝岩出停車場線交差点 

     ・岩出駅北側踏切交差点など 

    ③ 市として事故防止対策と今後の対応は。 

 

 

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 保育士設置基準の見直しについて 

    ① 保育士設置基準見直しについて市の見解は。 

    ② 設置基準の配置状況と今後の計画は。 

   ２ がん患者「アピアランスケア支援事業」について 

    ① 支援事業の実施を。 

   ３ 「香害」市民の理解を進める周知啓発について 

    ① 子どもたちの健康調査の結果状況について。 

    ② 全ての学校においてチラシ等の配布、周知啓発はどうか。 

    ③ 市民の理解を進める周知啓発について。 

   ４ 子ども医療費の無料化を 

    ① 無料化は市民の願い。実施を。 

  


